
[26.04.2OO2]  Из  интервью
депутата ЗС ЖК КР К.Осмонова
    …Бытующее мнение о том, что главная линия «фронта» в
палате  как  бы  совпадает  с  географической  границей  между
севером и югом Кыргызстана, мне кажется небеспочвенным. Чисто
визуальное  предположение:  во  фракции  «Единство»  преобладают
представители севера. То же самое можно сказать и в отношении
фракции «Регионы Кыргызстана». Однако депутатские объединения
в  большинстве  случаев  возникли  на  основе  идеологических,
философских убеждений, схожести взглядов на проблему.
 
    …Проблема «север-юг» возникла не вчера, интерес к ней
обостряется, как правило, накануне выборов, она искусственно
муссируется,  порой  превращается  в  предмет  корыстных
спекуляций.  Думаю,  мы  не  должны  делать  вид,  что  ее  не
существует,  нужно  считаться  с  этим  фактором,  он  должен
учитываться в проведении кадровой, инвестиционной, социально-
экономической политики в широком плане. Иначе говоря, такая
проблема  есть,  она  досталась  нам  в  наследство,  и  ее  надо
терпеливо и последовательно решать…
 
    …Испытание – к консолидации через размежевание – выдержали
все,  кто  выбрал  демократический,  правовой,  светский  путь
развития. Я уверен, что рано или поздно и у нас останется
несколько  «классических»  партий,  они  просто  «поглотят»
остальные. К этому подтолкнет логика борьбы за власть, за
депутатские мандаты. Если разбирать программные цели, уставы
наших партий, то у многих они чуть ли не списаны друг у друга.
 
    …К  сожалению,  мы  еще  не  приучены  к  цивилизованному
диалогу, каждая партия навязывает свои приоритеты как истину в
последней инстанции, они не слышат и не хотят слышать друг
друга.
 
    …Наше  общество  чрезмерно  политизировано,  пик  его
активности  приходится  на  период  выборов.  Но  оно  также
законопослушно, ему чуждо бунтарство; если решить его насущные
проблемы,  прежде  всего  экономические,  наш  народ  перестанет

https://rus.gateway.kg/26-04-2oo2-iz-intervyu-deputata-zs-zhk-kr-k-osmon/
https://rus.gateway.kg/26-04-2oo2-iz-intervyu-deputata-zs-zhk-kr-k-osmon/


думать о политике и политиках. Сегодня сама жизнь политизирует
его.
 
    …У нас необоснованно много чиновников в правоохранительных
органах. По количеству генералов и старших офицерских чинов на
душу населения мы, похоже, в первых рядах. Ирония в том, что
та же милиция нанята на службу народом и содержится за его
счет, чтобы его охраняла. …К правоохранительным службам не
было бы претензий, народ терпел бы даже такой громоздкий штат,
если бы работали эффективно, если бы были реальные результаты
по  раскрываемости  преступлений,  качественно  велись
следственные  мероприятия.  К  сожалению,  сегодня  можно
констатировать  только  обратное.  Люди  оправдано  негодуют  по
поводу работы всех правоохранительных структур.
 
«Слово Кыргызстана», 26 апреля 2002 г.


